

「卒業に向けて」

校長 徳 和則

最近、日本全国が寒波に見舞われ、堺市内にも雪が降ることが増えてきました。雪が降るたびに子どもたちは楽しそうに大騒ぎですが、道路の凍結などなく、スクールバスやデイサービスの車が安全に運行できるのを祈るばかりです。



さて、令和6年度も最後の3月となりました。そして、中学部3年生は3月7日（金）に、小学部6年生は3月14日（金）に、卒業式を迎えます。その中で、卒業生は卒業に向けての取り組みを、在校生は卒業生を送るための取り組みをそれぞれ進めています。中学部3年生は残り1週間、小学部6年生は残り2週間を大切に過ごし、上神谷支援学校の思い出をしっかりと作って、巣立ってほしいと思います。中学部3年生は新しい進路先で、小学部6年生は外部からの子どもたちと、新しい生活を始めることとなります。それぞれが培ってきた力を存分に生かして、新しいステージでがんばってほしいと思います。在校生も、次の学年に向けて、残りの教育活動にしっかりと取り組んでいってほしいと思います。

2月27日（木）から、学年末の懇談を実施しています。保護者の皆様とともに、この一年のお子様の成長をしっかりと共有しつつ、次年度に向けての有意義なお話ができればと思います。限られた時間となりますが、よろしくお願ひします。

ご協力ありがとうございました！

大阪府視覚障害者福祉協会より依頼のありました「書き損じハガキや未使用のハガキ・切手・テレホンカード」のご寄附のご協力、ありがとうございました。たくさんのハガキと切手等が集まり、大阪府視覚障害者福祉協会へ送らせていただきました。ご協力ありがとうございました。

本校では、保護者の皆様から学校や教職員に向けての贈答品などを受け取ることをしておりません。みなさまのお気持ちだけで十分ありがたく思います。ご持参いただいてもお受け取りすることができませんので、お知りおきください。

卒業式に向けて

中学部の卒業式は3月7日（金）・小学部の卒業式は3月14日（金）に行われます。2月27日（木）から卒業式に向けての体育館練習も始まりました。中学部3年生も小学部6年生もそれぞれ積み上げてきた学習の集大成となります。今年度も、中学部2年生と小学部5年生が在校生代表として、中学部・小学部それぞれの卒業式に出席します。新しい門出にふさわしい卒業式となるよう、私たち職員もできる限りの支援をいたします。3月7日（金）は中学部2、3年生以外、3月14日（金）は小学部5、6年生以外の学年は休みとなります。

学校協議会・学校保健委員会

2月7日（金）に学校協議会を開催しました。協議会では、先月実施した学校教育アンケートの結果等を資料とし、協議員の方々より、貴重なご意見をいただきました。

また、3月10日（月）に学校保健委員会を開催します。委員会では、児童生徒の健診結果や保健や給食に関する取り組みを共有した後、南区保健センターによる出前講座を行います。

学校徴収金「教材行事費」「積立金」の残金返金と端数金の扱い

教材行事費等の学校徴収金のゆうちょ自動払込みにご協力くださりありがとうございました。3月に、監査を受けた報告書を配布いたします。

新年度のスクールバスについて

新年度のスクールバスコース編成について、個人票を提出していただきありがとうございました。スクールバス内での配慮事項をバス会社とも共有してまいります。中3卒業生に代わり新入学生が入ってくることにより、新たなバスコース、バス停、登下校時刻に基づくバスコース編成を設定しているところです。

3月中旬に、小1～中2年生の方には各コース毎に時刻表を配布させていただきます。不明な点等がございましたら、できるだけ早めに教頭までご連絡ください。なお、4月にこの時刻表で運行した後、必要に応じて修正し、5月以降に正式な時刻表を改めて配布させていただきます。よろしく申し上げます。

3月18日（火）はお弁当です

この日は全市的に小学校の卒業式が行われるため給食がありません。そのため、お弁当の準備のご協力をお願いします。